
Je	suis	très	déçu	par	le	changement	de	la	règlementation	de	la	ville	de	
Montréal	ou	il	ne	peut	y	avoir	de	referendum	sur	la	modification	du	zonage.	
	
	
La	ville	de	Montréal	va	changer	la	vue	du	secteur	avec	ces	immeubles	en	
hauteur	dans	ce	projet.	
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